
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

im Rahmen des „Fit for 55“-Pakets sieht die EU-Kommission eine Novellierung der 

Gebäuderichtlinie vor. Öffentliche Gebäude sollen bereits bis 2027 gemäß der 

Richtlinie saniert werden. 

Die SPD-Fraktion bittet vor diesem Hintergrund zur nächsten Ratssitzung um 

Beantwortung folgender Anfrage: 

1. Welche Energieklassen (nach aktuellem deutschem Standard) weisen die 

städtischen Gebäude auf? 

2. In welchen städtischen Gebäuden sieht die Verwaltung aufgrund der 

geplanten neuen Gebäuderichtlinie Handlungsbedarf? 

3. Welche Energieklasse weist insbesondere das Rathaus auf? Sieht die 

Verwaltung hier besonderen Handlungsdruck aufgrund des vorgegebenen 

Sanierungszeitraums (bis 2027) sowie des bereits in Auftrag gegebenen 

Sanierungskonzepts?  

 

  
Daniel Engel Harald Schliekert 
Stv. Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzender 

„Städtische Gebäude in Anbetracht der Novellierung der EU-Gebäuderichtlinie“ 

24. Januar 2022 


